



# 2018 - 2022 : Quatre Années de lutte...

Difficile de résumer ce dernier mandat, tant nous avons porté de revendications concernant l'augmentation des salaires et des effectifs ainsi que l'amélioration des conditions de travail...

Sans oublier notre détermination à sauver et améliorer notre système de retraite! Et enfin notre activité particulièrement intense dans les médias télévisés, les médias papiers ou encore sur les réseaux sociaux...

Rejoignez nous sur:

 [facebook.com/cgtchunantes](https://facebook.com/cgtchunantes)

 [@CgtChuNantes](https://twitter.com/CgtChuNantes)

## La CGT du CHU de Nantes c'est :

**La bataille pour un hôpital public qui réponde aux besoins grandissant de la population!**

Pendant que les autres organisations ont adopté un positionnement ambigu ou ont accompagné le projet de l'Hôpital sur l'Île de Nantes. La CGT du CHU de Nantes a très tôt dénoncé le sous-dimensionnement en lits et en personnels!



**Les mobilisations, manifestations, débats, conférences, organisés par la CGT du CHU, le collectif Stop Transfert puis du collectif Chu Action Santé ont permis la sauvegarde du site de l'Hôpital Laënnec ! Mais tout n'est pas réglé pour autant...**



Sous la pression, la direction du CHU de Nantes a dû revoir sa copie: finalement, 52 lits en plus sur l'île de Nantes que prévu, une augmentation de la subvention versée par l'Etat et l'ARS pour la portée à 400 millions d'euros au lieu de 225 millions d'euros et la création de 100 lits de SSR sur le GHT. Pour Laënnec, c'est un amaigrissement forcé : de 450 lits et places à seulement 130 lits... Alors même que nous manquons aujourd'hui de lits de médecine, de lits de chirurgie, de lits de réanimation, de soins de suite, etc...

Lors du conseil de surveillance d'octobre 2021, seule la CGT du CHU a voté « CONTRE » la vente d'une partie des terrains de l'HGRL au privé (LNA santé), contrairement à la CFDT qui a voté « POUR », acceptant, de fait, la vente à la découpe de notre hôpital public. Pour la CGT, la place disponible sur Laënnec doit permettre l'implantation d'un deuxième service d'urgence et d'une deuxième maternité publics, et surtout permettre le maintien du plateau technique et d'imagerie sur le nord de la métropole Nantaise!

**Pour la CGT, nous exigeons un hôpital à la hauteur des besoins ! Le combat continue !**



**DONNEZ DE LA FORCE À VOS REVENDICATIONS VOTEZ ET FAITES VOTER POUR LA CGT**